

## Ploufragan

### Un dernier week-end en faveur du Téléthon

#### La course de dimanche

Dimanche matin, à l'occasion de la quatrième édition du vétathlon, 62 duos et 12 individuels ont alterné à cinq reprises course à pied, sur une boucle de 1,5 km, et VTT, sur un circuit de 3 km. Cette édition 2014 a été remportée, pour la troisième fois consécutive, par le duo Mario Charles et Antoine Le Coq, en 1 h 16' 32". Le duo Carlos Dias et Dorian Allaire termine deuxième en 1 h 16' 57". En individuel, Jean-Louis Favreau (1 h 28' 14") inscrit son nom sur les tablettes de l'édition 2014. Comme les précédentes éditions, tous les bénéfices récoltés seront reversés au Téléthon par les organisateurs que sont l'amicale laïque section athlétisme et le VTT Ploufragan.



Pour la troisième année consécutive, le duo Charles-Le Coq remporte l'édition 2014 du vétathlon. La descente du clocher a attiré une centaine de personnes.

#### Descente du clocher

Dimanche, de 13 h 30 à 17 h, le comité du Téléthon de Ploufragan organisait, pour la troisième année consécutive, la descente du clocher de l'église. Plus d'une centaine de personnes se sont déplacées. Après avoir monté les 85 marches d'une largeur de 60 cm, les grimpeurs d'un jour étaient accueillis par Tanguy Le Roux, président des Grimpeurs briochins et toute son équipe de bénévoles, ainsi que des professionnels



du comité départemental d'escalade, qui ont assuré la sécurité.

#### Le panier garni

Les membres de l'association Plou-

fragan Horizon ont arpenté le marché pour la pesée d'un panier garni. Ils sont 154 personnes à avoir répondu à la question. C'est un Ploufraganais, Émile Le Bellego, qui remporte le pa-

nier garni à 15 g près. Le poids exact étant de 8,870 kg.